
Phaeton
Beitrag von „jemy“ vom 9. Mai 2006 um 14:22

Ich weiß natürlich das man auf die Kundschaft, Arbeitskollegen, "RÜCKSICHT" nehmen muß,
trotzdem wer nicht einmal anfängt sich darüber zu setzen was Andere denken der verpasst
was.
Ich wette das ungute Gefühl kam bestimmt auch schon beim Touareg bestellen auf.
"Was wird dieser oder jener wohl von mir denken."
So, und nach 1-2 Jahren macht dir das Auto keine Kopfschmerzen mehr, man hat sich daran
gewöhnt und ist nichts "BESONDERES" mehr.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4876-phaeton/?postID=77966#post77966
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